



Akademie für Sozialethik
und Öffentliche Kultur

PRESSEINFORMATION

Bärbel Dieckmann diskutiert über Bildung

Bonner Oberbürgermeisterin spricht am 18. Januar in öffentlichem Akademie-Kolloquium an der Bonner Universität

Auf Einladung der Akademie für Sozialethik und Öffentliche Kultur wird die Bonner Oberbürgermeisterin Bärbel Dieckmann am 18. Januar von 16-18 Uhr in Hörsaal 1 der Universität Bonn über das Thema „Bildung als kommunale und globale Herausforderung“ sprechen und mit Studierenden und öffentlichen Hörern debattieren. Die Veranstaltung findet statt im Rahmen eines öffentlichen Kolloquiums der Reihe „Philosophie und Politik“, die der Bonner Philosoph und Leiter der Akademie für Sozialethik und Öffentliche Kultur, Dr. Martin Booms, organisiert.

Im Kolloquium am 18. Januar soll thematisiert werden, welche Herausforderungen kommunale Bildungsarbeit zu bewältigen hat: Welche Bedeutung hat Bildung für die Gesellschaft, welche politischen Konsequenzen erwachsen daraus, und was bedeutet dies für die Umsetzung von Bildung im kommunalen Bereich? Welche Rolle spielt Bildung für städtisches Leben und als kommunaler Standortfaktor? Diesen und anderen Fragen wendet sich Bärbel Dieckmann zu, die als Oberbürgermeisterin der internationalen Bildungsstadt Bonn und als bundesweit engagierte Politikerin konkret mit dem Spannungsfeld kommunaler und überregionaler Bildungsherausforderungen befasst ist.

Die Reihe "Philosophie und Politik" ist eine Veranstaltungsreihe der Akademie für Sozialethik und Öffentliche Kultur, die in Kooperation mit dem Institut für Philosophie der Universität Bonn durchgeführt wird. Sie hat zum Ziel, Schnittstellen zwischen Wissenschaft, Politik und Öffentlichkeit zu schaffen. An der aktuellen Kolloquien-Staffel zum Thema „Bildung“, die durch die Stiftung Wertevolle Zukunft gefördert wird, beteiligten sich in diesem Semester bereits der NRW-Bildungsminister Prof. Dr. Andreas Pinkwart, der ehemalige Bundesinnenminister Gerhart R. Baum sowie der Unternehmer Götz Werner.

Zum Kolloquium am 18. Januar mit der Bonner Oberbürgermeisterin Bärbel Dieckmann um 16 Uhr c.t. in Hörsaal 1 der Universität (Hauptgebäude) sind alle interessierten Bürger sowie Pressevertreter herzlich eingeladen.

Akademie für Sozialethik und
Öffentliche Kultur

Leitung: Dr. Martin Booms

Tel.: 0228/850 32 80

Fax: 0228/850 32 85

E-Mail: [info\[at\]akademie-ask.de](mailto:info[at]akademie-ask.de)

Internet: www.akademie-ask.de

Nordstraße 73a

53111 Bonn

PM Nr. 1/2008

Bonn, 10.01.2008

Ansprechpartner:
Dr. Martin Booms